



CHAVIMOCHIC IMPULSA LA GANADERÍA

Empresarios privados invierten en mejoramiento de ganado

CHAVIMOCHIC no solo es agricultura, sino también ganadería. Empresarios privados invierten en el desarrollo de esta actividad económica, e impulsan el mejoramiento de estas especies.

La inversión privada ha logrado instalar un moderno laboratorio para el mejoramiento genético del ganado en Virú, al servicio de los grandes, medianos y pequeños ganaderos de la región La Libertad.

Como se recuerda, en los campos de la empresa "Láctea", el Ing. Rafel Quevedo Flores, fundador del grupo "El Rocío", instaló este laboratorio que "permitirá triplicar la producción de leche y carne de vacuno con la reproducción de embriones de élite de distintas razas seleccionadas a nivel mundial, que aparte de satisfacer el mercado local, reducirá la importación de carne y leche en polvo por la

alta productividad de los ejemplares obtenidos", sostuvo Carlos Matos Izquierdo, gerente del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC.

Entre las razas de ganado vacuno se cuentan la Holstein, Jersey y Brown, que tienen una alta calidad lechera; entre las razas cárnicas están Fleickvieh, Angus, Brangusy Seepoll; entre estos ejemplares se realizan cruces en laboratorio para producir embriones de animales pedigree del sexo que elija el ganadero.

CHAVIMOCHIC DA AGUA A 9 MIL POBLADORES DE CHAO

También distribuimos energía eléctrica a nueve centros poblados



Desde el 2013, alrededor de 9 mil habitantes del distrito de Chao son beneficiados con el agua que provee el Canal Madre del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH) para su Planta de Tratamiento de Agua Potable, mejorando la calidad de vida de los moradores de dicha jurisdicción.

Más de 8,000 m³/hora de agua cruda entrega la irrigación CHAVIMOCHIC para la Planta de Tratamiento de Chao, quien procesa 108m³/hora de agua potable, llevando el líquido elemento a hogares que hasta hace poco se proveían de agua de pozos o cisternas.

Cabe recordar además, que el distrito de Chao es beneficiado con energía eléctrica de la Central Virú del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, favoreciendo directamente a los centros poblados de Buenavista, Nuevo Chao, El Lunar, El Inca, Palermo, San Carlos, El Porvenir, Chorobal, Pueblo Chao, entre otros.



“Solucionar el abastecimiento de agua potable a la población de Chao es uno de los objetivos de la actual gestión, para ello contamos con el recurso hídrico del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, gracias a ello contribuye al desarrollo del pueblo de Chao, abasteciéndolo de energía eléctrica y ahora agua para la Planta de Tratamiento”, afirmó el gerente del PECH, Carlos Matos Izquierdo.

CHAVIMOCHIC ENFRENTA A COLEGIO DE BIÓLOGOS

En Copa Trujillo 2018



Continuando con la participación de nuestros compañeros de trabajo en el desarrollo del Campeonato de Fútbol "Copa Trujillo 2018", que se desarrolla en el local de la Asociación Peruano - Japonesa (Avenida Mansiche), este sábado 15 abril, a las 12:20 p.m. estarán enfrentándose al equipo del Colegio de Biólogos, en un nuevo encuentro deportivo, donde solicitamos el apoyo presencial para arengarlos.

Como se recuerda, el equipo de fútbol del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC obtuvo un triunfo importante en la fecha anterior (4 a 1), y se espera se repita este resultado con miras a obtener el Título de Campeón, terminada esta jornada deportiva de confraternidad.

El encuentro de los jugadores del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC frente al Colegio Biólogos será a las 12:20 p.m. en el campo N° 2, éxitos y sigan los triunfos!

